

GASTROTEL WEEKLY

## Spitzenreiter bleiben vorn



Laut der orderbird-Getränkecharts 2023 war Kaffee das beliebteste Getränk in der Gastronomie / Motivbild: [www.pexels.com](https://www.pexels.com)

Mit den orderbird-Getränkecharts 2023 hat orderbird, Anbieter für Kassensysteme in der Gastronomie, einmal mehr das Trinkverhalten in Deutschland, Österreich und die Schweiz unter die Lupe genommen. Trotz steigender Preise füllten alte Bekannte wie Kaffee, Wasser und Bier weiterhin die meisten Gläser und Tassen.

Unter den alkoholischen Erfrischungen bleibt Aperol Spitz nach wie vor unangefochtener Spitzenreiter. Welche weiteren Getränke im vergangenen Jahr am häufigsten bestellt wurden sowie weitere spannende Entwicklungen